



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/37/289  
S/15223

16 junio 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: RUSO

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo séptimo período de sesiones  
Temas 31 y 34 de la lista preliminar\*  
CUESTION DE PALESTINA  
LA SITUACION EN EL ORIENTE MEDIO

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 15 de junio de 1982 dirigida al Secretario General por el  
Representante Permanente de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas  
ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle el texto de la Declaración del Gobierno de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas de 14 de junio de 1982.

Ruego a usted tenga a bien hacer distribuir dicha Declaración como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 31 y 34 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) O. TROYANOVSKY

\* A/37/50/Rev.1.

AnexoDeclaración del Gobierno de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas

La agresión de Israel en el Líbano continúa. A pesar de la declaración de cesación del fuego, las tropas israelíes continúan librando acciones bélicas contra los libaneses y palestinos. Según las informaciones recibidas, se prepara un asalto a Beirut, la capital del Líbano.

Israel lleva a cabo en el Líbano una criminal acción de genocidio. No respetando a nadie, las tropas del agresor de hecho exterminan por igual a palestinos y matan a miles de libaneses. Las tropas israelíes intentan anegar en sangre la lucha del pueblo palestino por su libertad e independencia.

El flagrante pillaje de Israel despierta indignación en la Unión Soviética, al igual que en el mundo entero. Es obvio que la agresión israelí tiene lugar en el marco de la denominada "cooperación estratégica" entre Tel-Aviv y Washington.

Se halla amenazado el destino del Líbano como Estado independiente y unitario. Queda aún más al descubierto la intención de desmembrar al Líbano y emplazar en el ocupado suelo libanés las denominadas "fuerzas multinacionales", cuya espina dorsal la constituirían las tropas estadounidenses.

Las acciones de Israel y de sus protectores también crean una amenaza para los demás Estados árabes. Se está en presencia de un plan para someter a los Estados árabes, uno tras otro, a la imposición imperialista. Esta jugada tiene lugar frente a la disensión entre los árabes, al hecho de que no logren aunar sus esfuerzos en ayuda de la víctima de la agresión de turno.

En interés de la paz en el Oriente Medio y en el interés más amplio de la seguridad internacional son menester urgentes medidas eficaces para poner atajo a la agresión, hacer efectiva la cesación del fuego y lograr la salida de las tropas israelíes del territorio del Líbano. Ello es lo que exigen las decisiones adoptadas unánimemente por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, medidas que deben ser aplicadas. Hoy en día ésta es la cuestión decisiva.

La Unión Soviética expresa su apoyo a los árabes, no en palabras sino en los hechos, y se empeña en que el agresor se retire del Líbano. Quienes hoy dirigen la política de Israel no deberían olvidar que el Oriente Medio es una región situada en la vecindad inmediata de las fronteras meridionales de la Unión Soviética y que los sucesos en ésta no pueden menos de afectar los intereses de la URSS. Esta es una advertencia que hacemos a Israel.

La desembozada guerra de Israel en el Líbano plantea con toda vehemencia la cuestión de la situación en el Oriente Medio en su integridad, el que ahora se ha convertido en un foco aún más peligroso de tirantez internacional.

El Gobierno de la Unión Soviética exige que se ponga fin a esta flagrante agresión. Por su parte, la Unión Soviética hará todo lo que esté en sus medios para establecer en esta región una paz duradera.